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会　長　挨　拶
武田　富士子 会長

　本日の会長挨拶は、後程親睦委員長より報告がある
と思いますが、4月22日に行われた第1回君津ロータリ
－クラブモルック大会のことをお話しさせて下さい。
　親睦委員会より新しい企画でモルック大会を実施し
たいと提案を貰い、活動計画の一つに掲げました。そ
して、実施出来たことの喜びは大きいです。今回の参
加者は少なかったのですがとても楽しかったです。鈴
木会員のお子様も参加して、優勝争いをしました。鈴
木会員のご協力に感謝いたします。ありがとうござい
ました。
　そして、第1回優勝者は佐々木会員です。おめでとう
ございます。モルックとは投げる棒のことで、モルック
を投げて木製のピン・スキットルを倒して倒れたスキッ
トルの内容によって得点を加算してゆき、先に50点
ピッタリになった方が勝利となるゲームです。と当日教
えて貰いました。ルールも解らないままの参加でした。
秋元委員長の「意外とプレ－してみるとはまります
よ!」のその言葉通りはまりました。楽しかったです。秋
元委員長の今後の展開の中では、木更津東RCさんも
モルックをしているので対抗試合を挑戦しようと思っ
ているらしいです。継続的な活動にしていって貰いた
いですね。宜しくお願いいたします。本当にはまりまし
た。楽しかったです。是非皆様も次回は参加して下さ
い。

会　長　報　告

１．4月22日(土)君津ロータリークラブモルック大会が開
催されました。参加された会員の皆様、お疲れ様
でした。後程、親睦委員会の秋元ゆかり委員長よ
り報告をお願いします。

幹　事　報　告
大川　裕士 幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
２．ロータリーの友(4月号)
３．ガバナー月信(5月号)　
　　P15に、
　　＊マルチ・ポール・ハリスフェロー
　　　川名会員、永嶌会員
　　＊新ポール・ハリス・フェロー
　　　大浦会員、茂田会員、秋元政寛会員、藤平会員
　　＊新ロータリアン
　　　溝本会員
　　が掲載されています。
 
〈報　告〉
１．4月19日(水)明治神宮清掃奉仕及び東京神宮RC例
　会に釼持会員と出席して来ました。その時の様子を
　回覧します。
　2023年度は、明治神宮清掃奉仕を3回実施するそう
　です。2回目は6月14日(水)です。また3回目は10月に
　実施予定とのことです。案内が届きましたら改めて
　ご連絡いたします。
　 　

　

　



２．4月29日(土)地区研修・協議会が開催されます。
　集合:8時/ケーズデンキ側の臨時駐車場
　　　　　(バスに乗車しない方は現地集合)
　場所:アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張 幕張ホール
　受付:9時(点鐘:10時)
　＊当クラブより、福田会長エレクト、大森副幹事、
　　武田会長、佐々木会員、山内会員、秋元直樹会員、
　　篠塚会員、髙橋会員、内山会員、中野会員、
　　内藤会員、地区委員の黒岩会員、鈴木荘一会員、
　　秋元ゆかり会員が出席します。
　　宜しくお願いいたします。 

３．次週5月1日(月)は休会です。
　お間違いないようお願いいたします。
　次回例会は、5月8日(月)です。
　例会前11時より、現・新合同理事会が開催されます。
　現理事、新理事の方はご出席下さい。
　　　
〈回　覧〉
１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　
２．第5グループ週報
３．鎌ヶ谷ロータリークラブ創立50周年記念式典及び
　祝賀会のご案内

自　己　紹　介

富田　健司 会員

　富田健司と申します。宜し
くお願いいたします。歴史と
伝統のある君津ロータリーク
ラブの新入会員として、この
場を借りてご挨拶申し上げま
す。まず、入会にあたり小関
様からのご紹介により、多大
なるお世話頂きましたことを
深く感謝申し上げます。ロー
タリークラブの基本理念に共感し、入会出来たこと
は大変誇りに思っております。
　私は現在、黒崎播磨株式会社の東日本支店長とし
て、耐火物や耐火レンガの販売、築炉施工工事に携
わっています。
　私の経歴を簡単に紹介させて頂きます。1990年
に新日本製鉄に入社し、以降約20年間、君津製鉄
所で勤務させて頂きました。2010年から2014年ま
での4年間、ブラジルでの勤務を通じ異文化に触
れる貴重な経験を積むことが出来ました。そして
2014年の9月には、その経験を生かして君津ロータ
リークラブで講演をさせて頂きました。2020年よ

り黒崎播磨へ移り、今年3月まで和歌山で勤務し、
4月より君津へ戻って参りました。
　趣味は読書、映画鑑賞と小旅行です。和歌山在住
にはコロナ禍でしたが観光客のいない京都、奈良へ
小旅行を楽しみました。
　今後もロータリークラブの基本理念に則って地域
社会に貢献する為、積極的に活動して参る所存で
す。宜しくお願い申し上げます。

委員会報告
親睦委員会
君津RC親睦事業　モルック大会の報告

秋元　ゆかり 委員長

　皆様こんにちは。親睦委員長
の秋元です。活動報告をさせて
頂きます。
　活動計画の親睦活動として、
当会員でもある君津モルック協
会の会長の鈴木壮一さん、副会
長の篠塚さん、佐々木さんのご
協力のもと4月22日(土)君津市
貞元グラウンドにて君津ロータ
リークラブ親睦モルック大会を開催いたしました。鈴
木壮一会員のお子様も参加して頂き、トーナメント方
式の個人戦で競技を行いました。モルックは上級者、
初心者を問わず棒を倒し点数を競うスポーツなので今
回大半の方が初心者でしたが、とても盛り上がり楽し
い時間を過ごさせて頂きました。モルックを通して、親
睦を深めることが出来ました。今後も開催を予定して
いますので、ご家族もお誘いの上、ご参加を宜しくお
願いいたします。
　簡単ではございますが、報告をさせて頂きます。あ
りがとうございました。

公共イメージ向上委員会
ロータリーの友4月号紹介

川村　優子 委員長

　こんにちは、株式会社マルコ
ン警備保障の川村です。ロータ
リーの友4月号の紹介をさせて頂
きます。
　縦書き16ページの友愛の広
場、福島喜三次について紹介し
ます。日本のロータリークラブは



米山梅吉が創立したとされていますが、実際はアメリ
カ・ダラスロータリークラブ会員だった福島喜三次が
帰国後、米山梅吉に話を持ちかけたのが始まりです。
と書かれております。しかし、米山梅吉が東京RCの初
代会長に就任し、各方面での活躍が注目されたので米
山に光があてられてきた様です。
　こちらに福島喜三次に関しての貴重な情報を教示頂
いたことが書いてありますので紹介します。第一次世
界大戦の前、三井物産の社員としてアメリカに勤務し
ていた福島喜三次は、戦争が始まったら綿花をはじめ
各産物の輸送がままならなくなると思い、あらかじめ
輸送船を確保する動きに出たそうです。そして開戦と
なり、喜三次の読み通り世界各国とも輸送船確保に苦
慮することになりました。それを見た喜三次は熟慮の
末、その時確保していた輸送船を外国にも提供しまし
た。この、独占ではなく互恵の行為を当時の国際ロー
タリーの会長が「これこそロータリアン スピリット」と
感動し、「日本にもロータリークラブを設立しては」と
提案しました。その後、帰国した喜三次は米山梅吉に
相談し、その結果日本に初めてロータリクラブが設立
されました。と書かれております。
　続きまして横書きの28ページの世界中で活躍する
「世界を変える行動人」を紹介します。下段のウガン
ダの記事です。地中海のマルタRCがウガンダで2つ目
の小学校を設立する際、女子の月経に配備したトイレ
を設計しました。「トイレが無い為に、学校に行くのを
ためらう女の子はたくさんいます。そのせいで、女の子
の出席率が下がるのです。」と同クラブの会員でパス
トガバナーのジョン・デ・ジョルジオさんは言います。
今回の学校建設は、地元のブウェバジャRCと協力して
実施されました。マルタRCはプロジェクトに約6万ドル
(約780万円)を拠出し、マルタ政府が14万ドル(約1,800
万円)と学校建設費用の半額以上を負担したと書かれ
ております。
　横書きの29ページにうつりましてアメリカの記事で
す。ハワイ島では打ち上げられるごみの量は15～20ト
ンにもおよび2022年3月、ハワイ州カカアコ・エコRCの
会員はアラワイ運河での水質改善活動の一環として、
「元気アラワイプロジェクト」に参加し200人のボラン
ティアたちと作った、5,000個の「元気ボール」を運河
に投げ入れました。「元気ボール」とは、土、糖蜜、
米ぬかと水を混ぜて、3週間発酵させたものです。こ
のボールに含まれる活性バクテリアが、運河の底にあ
るおでいを浄化します。この活動費用の一部を補う為
に、支援者らがボール1個につき5ドル(約700円)を寄付
したと書かれております。
　続きまして縦書きの13ページの卓話の泉より「口の
健康」を紹介します。口の健康には唾液の働きが重
要です。唾液は口や喉を潤し、ものを飲み込みやすく
し、発声をなめらかにします。また、でんぷんを分解し

て消化を助け味覚を高めます。そして、口の中の食べ
かすを洗い流すことで細菌の繁殖を防ぎ、歯の表面を
覆って虫歯になりにくくします。
　続いて口の健康に重要なのが歯周病予防です。歯
の表面に付着した食べ物を餌として増えた歯こうは、
歯周病菌のかたまりで歯茎に炎症を起こします。これ
が歯周病の初期症状・歯肉炎で、進行すると歯周病に
なってしまうと記事にあります。
　私自身、歯並びも悪く矯正をしたこともあり、1・2ヶ
月に一度は、歯医者に行ってクリーニングと歯周ポ
ケットなどの定期点検をしております。皆さんも口の中
の異常があった場合はそのままにせず歯医者に行くこ
とをおすすめします。
　以上でロータリーの友、紹介をさせて頂きました。あ
りがとうございます。

外部卓話
「人と地域をスポーツで繋ぐ
　　　　～スポーツが持つ地域創生の可能性～」

ローヴァーズ株式会社
2010-2019年日本代表（なでしこJAPAN）

山根　恵里奈 様
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武田富士子 第1回君津ロータリークラブモルッ
ク大会は、実はルールも知らずの参
加でしたが楽しくプレー出来まし
た。50点ピッタリにするゲームなの
ですが、鈴木会員のお子様達が一緒
にプレーしてくれ、ルールも教えて
くれました。他の方のプレーの際の
サポートをしようとコートの中に入
ろうとしたら、コート仕切りのテー
プに肢を取られすってんころりして
しまいました。コート内で大の字に
なってしまいプレー中の佐々木さん
に迷惑をお掛けしました。ごめんな
さい。

大川　裕士 ローヴァーズ㈱山根恵里奈様、来訪
並びに卓話ありがとうございます。
今後ともスポーツを通しての地域創
生活動にご尽力願います。モルック
に参加された会員の皆様、鈴木家の
皆様、楽しいひと時をありがとうご
ざいました。

吉野　和弘 アメリカ、シアトルに住んでいる
40歳の娘が2人目の孫を懐妊しまし
た。

小幡　　倖 今日は思いもかけず、初めて席替え
抽選に当たりました。皆様に感謝で
す。ありがとうございました。



木内　髙茂 元なでしこ山根様、本日はありがと
うございました。また隈元さんにご
馳走して貰いましょう。益々のご活
躍を楽しみにしております。

藤田　章博 山根様、卓話ありがとうございまし
た!!富田会員、今後とも宜しくお願
いいたします!!

鈴木　荘一 山根様、卓話ありがとうございまし
た。

中野　賢二 当社の新入社員研修も終盤に入りま
した。これから現場での安全につい
て教育をしていく予定です。怪我を
させないように大切に育てていきた
いと思います。

谷　　浩司 山根様、ようこそ君津ロータリーク
ラブへ。サッカーは特に地域との繋
がりが大事なスポーツと思います。
私達も地域に根ざした会社として地
域活動に携わっています。勉強にな
りました。

宮嵜　　慎 ローヴァーズ㈱山根様、貴重な卓話
ありがとうございました。

安田　　学 ようこそ山根選手。外部卓話ありが
とうございました!

髙橋　雄一 お世話になります。もうすぐゴール
デンウィーク。大掃除をします。

藤代　公成 山根様、貴重な卓話ありがとうござ
いました。

黒岩　靖之 ローヴァーズ㈱山根恵里奈様、ご来
訪及び卓話ありがとうございまし
た。

常住　賢二 今週末からゴールデンウィークに突
入します。3年振りにどこかへ出掛
けようとする人が多くなると思いま
すが、安全運転に注意しましょう。

谷川　有司 富田会員、宜しくお願いします。
宮本　茂一 山根恵里奈さん、ようこそ君津ロー

タリークラブへ。
馬場　孝弘 山根様、外部卓話ありがとうござい

ました。
佐々木昭博 先週土曜日、君津RCモルック大会

お疲れ様でした。鈴木荘一会員のお
子さんと決勝戦になり、大人げなく
勝ってしまいました。でも本当に接
戦でしたので子供から年配の方まで
楽しめるモルックは親睦を深められ
る素晴らしい競技だと思いました。

野中慎太郎 山根様、外部卓話ありがとうござい
ました。これからも地域活性化宜し
くお願いいたします。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。ローヴァーズ㈱山
根恵里奈様、貴重な卓話をありがと
うございました。

大浦　芳弘 早いもので4月もあと1週間、武田会
長年度も残すところ2ヶ月余りとな
りました。次年度へのスムーズなバ
トンタッチが出来ますように残され
た期間の活動に注力します。

髙島　俊治 4月は何かと忙しく、今日が最初の
参加となりました。富田会員、今後
とも宜しくお願いいたします。

富田　健司 本日、入会自己紹介をさせて頂きま
した。地域社会に貢献すべく尽力い
たします。

鈴木　秀範 先週初めてのくじで席替えくじに当
選させて頂きました。今週もと気合
いを入れましたが駄目でした。外部
卓話では山根様、有意義なお話をあ
りがとうございました。

秋元　直樹 富田会員、自己紹介ありがとうござ
いました。ローヴァーズ㈱山根様、
ご来訪、外部卓話ありがとうござい
ました。

福田　順也 山根様、卓話ありがとうございまし
た。富田様、ようこそ君津RCへ。
共にロータリー活動を頑張りましょ
う!!

坂本　直樹 富田会員、ご入会おめでとうござい
ます。これからも宜しくお願いいた
します。ローヴァーズ山根様、貴重
なお話をありがとうございました。

隈元　雅博 山根さん素晴らしい卓話をありがと
うございました。新天地に行って
も、持ち前の明るさと歌唱力で頑
張って下さい。株式会社黒崎播磨 
執行役員 営業本部東日本支店長 富
田健司さん、自己紹介をありがとう
ございました。これから共に地域貢
献と世界平和活動を頑張りましょ
う!川村さん、ロータリーの友の紹
介ありがとうございました。

江藤　　隆 山根様、外部卓話ありがとうござい
ました。スポーツが持つ地域創生の
可能性を感じることが出来ました。


